

平成28年9月26日

北海道新幹線開業後6ヵ月間のご利用状況について

平成28年3月26日に開業しました北海道新幹線の6ヵ月間(3月26日～9月25日)のご利用状況についてお知らせいたします。

- 期間計 約143.5万人、一日平均で約7,800人、対前年177%のご利用となりました。
- 運転状況は、8月30日に台風10号の影響により、期間中唯一となる列車14本が運休となりましたが、その他は概ね良好に推移しました。

◇「はやぶさ」「はやて」のご利用実績(新青森～新函館北斗間)

	下り			上り			合計		
	本年	前年	対比	本年	前年	対比	本年	前年	対比
一日平均	約4,000人	約2,200人	180%	約3,800人	約2,200人	175%	約7,800人	約4,400人	177%
〃(夜行除く)		約1,900人	(212%)		約1,800人	(207%)		約3,700人	(209%)

- ・在来線(中小国～木古内間)との前年同曜日比較。
- ・合計値は四捨五入のため合わない場合があります。

座席別のご利用状況(乗車率)

	下り				上り				合計			
	普通	グリーン	グランクラス	計	普通	グリーン	グランクラス	計	普通	グリーン	グランクラス	計
一日平均	41%	32%	39%	40%	39%	32%	36%	38%	40%	32%	38%	39%